



SYNDICAT DES SYLVICULTEURS DU SUD-OUEST

COMMUNIQUE DE PRESSE :

NON, LES SYLVICULTEURS NE SONT PAS RESPONSABLES DU CHÔMAGE !

A la lecture de certains communiqués, les sylviculteurs du Sud-Ouest seraient responsables des difficultés actuelles des industriels du bois. Par une rétention des bois sur pied et en limitant les mises en marché, notre objectif serait la raréfaction de la matière première pour augmenter le prix des bois !

Si cette politique était la nôtre, elle serait stupide.

Comment croire et faire croire que les sylviculteurs, pourtant habitués à la gestion durable et au long terme, veuillent tuer leurs clients pour quelques euros supplémentaires ?

Notre métier, notre vocation sont de produire du bois de qualité pour alimenter les industries.

Suivant une récente étude que nous avons diligentée et validée par des recherches complémentaires, près de 30 millions de m³ sont disponibles et à maturité (source IGN).

En toute transparence, nous joignons à ce communiqué la localisation, par commune, de ces bois, ce qui devrait permettre aux industriels qui en ignoreraient réellement l'existence de faire leurs achats.

En 2018, en plus de respecter nos Plans Simples de Gestion, nous avons mis sur le marché près de 700 000 m³ de bois supplémentaires par des coupes extraordinaires ou coupes d'urgence (source CRPF).

Nous refusons d'être les boucs émissaires d'une guerre dont les protagonistes sont en réalité les industriels eux-mêmes.

Pour faire avancer le débat, ne devrions-nous pas plutôt nous demander pourquoi certains gros bois sont utilisés en trituration plutôt que dans les scieries ?

Et pourquoi les résidus de sciages et autres, appelés connexes et qui représentent une part importante des ressources des scieurs après revente à leurs confrères utilisateurs de bois de trituration, n'ont pas été revalorisés depuis des années ?

Et enfin, pourquoi, lorsque l'on parle de contrats d'approvisionnement, les débats n'aboutissent jamais ?

Les sylviculteurs du Sud-Ouest sont des producteurs responsables et respectueux de leurs forêts, de l'environnement, mais aussi de leurs clients, dont ils apprécieraient dès lors la même attitude en retour.

En 2019, nous continuerons à produire du bois à la disposition des industriels.



Eric DUMONTET
Secrétaire Général
Syndicat des Sylviculteurs du Sud-Ouest
Maison de la Forêt
6 Parvis des Chartrons
33075 BORDEAUX CEDEX
Tél : 05.57.85.40.13
e.dumontet@maisondelaforet.fr

21 Décembre 2018

CARTE DU VOLUME/HA PAR COMMUNE

Volume estimé des pins maritimes dans le massif
des Landes de Gascogne en 2015

